

Resaltan potencial de Cuba para el arribo de cruceros



La Habana, 4 may (RHC) Directivos del crucero Adonia de la compañía estadounidense Cárnilal resaltaron el potencial de Cuba para aumentar los arribos en esa modalidad, a pesar de que las restricciones impuestas por Washington dificultan el proceso.

El director ejecutivo de esa empresa marítima, Arnold Donald señaló que en el país caribeño hay bastante infraestructura la cual el Estado cubano decidirá cómo desarrollar y manifestó la disposición de su asociación a brindar todo el apoyo para llevar a cabo esos planes.

El Adonia atracó por primera vez el pasado lunes en la Terminal Sierra Maestra de la Habana y se convirtió así en el primer crucero norteamericano en tocar puerto cubano en más de 50 años.

Ese buque de mediano porte con capacidad para cerca de setecientos pasajeros hará su recorrido por la capital de nuestro país y también por las ciudades de Cienfuegos y Santiago de Cuba dos veces al mes.



Radio Habana Cuba